

笑進笑明

文月



第1学年通信 第4号

発行日:令和6年6月28日(金)

発行者:郡山東高校 | 学年スタッフ

頑張る夏がやってくる

みなさんが待ちに待った夏休みがもうすぐやってきます。「夏休みになったらあれをやろう、これをやろう」と夢がふくらんでいる人たちも多いと思います。しかし、高校に入って初めての夏休み。楽しむのはぜひ、今やった方がいいことをやってからにしましょう。みなさんは6月の末に来年以降の文理選択を決定しました。どちらに進むべきかを考える過程で、「自分はこういう職業につきたい」「この大学に行きたい」等自分のビジョンが明確になってきた人も多いと思います。その夢を叶えるために今の自分は何を頑張るべきかを是非、時間のあるこの時期にゆっくり考えてみましょう。自分の苦手教科は何か、前期中間考査を通して実感できた人もいます。苦手としないためにはどのような勉強をすればよいか。専門家の先生にどんどん質問して、夏休みの間に苦手教科を克服するアクションを起こしましょう(特に、不本意ながら赤点をとってしまったという方はより一層の熱意を持って取り組まなくてはなりませんね)。夏休みの前半には課外授業も三者面談もあります。やるべきことをやって、1段階大人になった爽やかな顔で会えるのを楽しみにしています。

オープンキャンパスへいこう

高校入学後初めての模擬試験がもうすぐです。準備はできていますか?模擬試験は実施後の振り返りが最も大切です。次回は8月17日(土)に全統模擬試験が行われます。全統模試は、一般的に先日実施した進研模試よりも難しいとされている試験です。夏休み中にしっかりとこれまでの復習をして、模擬試験に臨みましょう。また、夏季休業中に向けて、どのような目的意識をもって過ごすかを今のうちから考えておきましょう。現在の時点で具体的に進学先が見えていない人も多いと思います。大学に行きたいと思っはいるけれど、いまいちイメージがわからない・・・そんな人は是非時間に余裕のあるこの時に大学等のオープンキャンパスに行ってみてください。1年生全員で行けるのは、7月30日(火)に実施する東北大学(宮城県)のオープンキャンパスです。実際に大学に行ってみると、雰囲気はもとより大学の授業はどのようなものなのか(体験できるものもあります)、その大学ではどんな研究が盛んに行われているのかなどがはっきり見えてきます。是非、いろんな学校の中身を見て、様々な選択肢の中から、自分が行きたいと思える学校を探してみてください。



【服装に気をつけよう】

4月に入学してから早くも3ヶ月が経とうとしています。すっかり高校生活に慣れた人も多くなってきた今日この頃。みなさんは正しく制服を着こなしているでしょうか?

7月に入り、夏の暑さも本格的になってきました。それに伴い、制服を着崩す人の姿も少し見られるようになりました。男子生徒なら、シャツの裾をウエストからだらしなく出している姿。女子生徒なら制服のスカートをウエスト部分でまくり上げてスカート丈をなんとか短くしようとしている姿。制服は正しく着てこそ美しさが際立ちます。今の自分の服装で、果たして入試に行けるかどうか。きちんと自分を律し、常にきちんとした姿で学校生活を送りましょう。

ように、